

Información de Prensa

BMW M GmbH

14 de febrero 2022

## **De modelo de competición a coche de seguridad: BMW M presenta el nuevo BMW M2 CS Racing MotoGP™ Safety Car.**

- Lanzamiento para conmemorar el 50º aniversario de BMW M: es la primera vez que se utiliza un vehículo de competición puro como coche principal en MotoGP™.
- El BMW M2 CS Racing encabeza la flota de Safety Car de BMW M de MotoGP™ para la temporada 2022.
- Librea especial basada en el logo del aniversario de BMW M GmbH.

Múnich. 50 años de BMW M: En 2022, el compromiso como "Coche Oficial de MotoGP™" tiene que ver con el aniversario especial de BMW M GmbH. El primer punto destacado es una primicia dentro de la flota de vehículos de seguridad de BMW M. El BMW M2 CS Racing es el primer modelo de competición puro que se utilizará como coche principal en MotoGP™: El BMW M2 CS Racing MotoGP™ Safety Car encabeza la flota de potentes coches de seguridad BMW M en la temporada 2022, que comienza el 6 de marzo con el Gran Premio de Qatar.

"M significa Motorsport - algo que queremos subrayar con el nuevo BMW M2 CS Racing MotoGP™ Safety Car", dice Franciscus van Meel, CEO de BMW M GmbH. "BMW M GmbH combina los automóviles de serie de alto rendimiento y el deporte del motor bajo un mismo techo. Por esta razón hemos seleccionado un modelo de competición de nuestra gama BMW M Motorsport para ser el nuevo Vehículo de Seguridad de MotoGP™ - una elección apropiada para marcar el 50º aniversario. El BMW M2 CS Racing ha tenido éxito en una amplia gama de campeonatos - y, como coche de carreras pura sangre, resulta perfectamente adecuado para liderar la parrilla como coche de seguridad en la competición más grande de carreras de motos. Estamos deseando que llegue nuestra 24ª temporada como "Vehículo Oficial de MotoGP™" y ver el BMW M2 CS Racing en acción como coche de seguridad por primera vez en Qatar."

"BMW M ha sido nuestro socio desde 1999 y, durante toda esa cooperación a largo plazo, siempre nos ha emocionado con nuevos aspectos destacados", añade Carmelo Ezpeleta,

CEO de Dorna Sports, titular de los derechos de MotoGP™. "Con un coche de seguridad basado en un auténtico modelo de competición, BMW M vuelve a establecer este año un nuevo punto de referencia. El BMW M2 CS Racing MotoGP™ Safety Car muestra lo profundamente arraigada que está BMW M con el deporte del motor. También es una prueba más de cuán intensivamente BMW M GmbH lleva su pasión por el deporte del motor en nuestra asociación. Nos gustaría felicitar a BMW M por su 50º aniversario y esperamos una nueva y emocionante temporada juntos."

El BMW M2 CS Racing forma parte de la amplia gama de modelos de competición de BMW M Motorsport. Ha tenido éxito en los campeonatos de todo el mundo, y también existen múltiples copas internacionales y nacionales monomarca que cuentan con el BMW M2 CS Racing. Los pilotos y equipos de BMW M Motorsport también puntúan para el Trofeo BMW Sports en sus participaciones con el BMW M2 CS Racing. La competición resulta única en su tipo en el mundo para los pilotos y equipos que se alinean con los modelos de competición BMW M en varios campeonatos y en carreras de renombre. Quienes más éxitos logran son recompensados con una atractiva cantidad de dinero en premios.

Además de un motor que genera hasta 450 CV (dependiendo de la versión), el modelo de competición también cuenta con ayudas a la conducción específicas para el deporte del motor como el ABS y el DSC, un diferencial mecánico de deslizamiento limitado con precarga y refrigeración independiente, así como ejes de transmisión fabricados especialmente y un techo de carbono. Para su papel como Vehículo de Seguridad de MotoGP™, el BMW M2 CS Racing sólo ha necesitado modificaciones en unas pocas áreas, incluyendo la adición de barras de luz en el techo y faros delanteros. La librea de los nuevos BMW M2 CS Racing MotoGP™ Safety Cars hace referencia al 50º aniversario y se basa en el logotipo del aniversario de BMW M GmbH.

Completan la flota de BMW M para la temporada 2022 de MotoGP™ el BMW M3 Competition Safety Car, el BMW M4 Competition Safety Car, el BMW M5 CS Safety Car, el BMW M8 Competition Gran Coupé Safety Car, el BMW X5 M Competition Medical Car y dos BMW M 1000 RR Safety Bikes. El BMW i4 M50 Safety Car, totalmente eléctrico, también liderará la Copa del Mundo FIM Enel MotoE™, el campeonato de motos eléctricas que se celebra dentro del programa de apoyo en MotoGP™.



Para obtener más información acerca de BMW M GmbH y su implicación como "Coche Oficial de MotoGP™", consulte: <http://www.bmw-m.com/>

BMW M GmbH.

BMW M GmbH es una filial 100% de BMW AG. Con sus productos y servicios en las áreas de negocio de Automóviles BMW M, BMW Individual, deportivo M opciones y paquetes, BMW Driving Experience, así como vehículos de salvamento y operacionales, que está dirigido a los clientes con un resultado especialmente altas aspiraciones en términos del rendimiento, la exclusividad y el estilo individual de su vehículo. Con sede en Múnich, la compañía fue fundada en 1972 como BMW Motorsport GmbH. Desde entonces, la letra M se ha convertido en sinónimo en todo el mundo para el éxito en las carreras de automóviles y para la fascinación de los autos deportivos de alto rendimiento con un carácter único y exclusivo para el uso en carretera.